

Als Lieferant und Hersteller von Futterkomponenten und Futtermitteln stehen wir mit unserer Tätigkeit am Beginn der Nahrungskette.

Wir sind uns unserer Verantwortung für die Futtermittelsicherheit in dieser Kette bewusst. Diese Verantwortung unterstreichen wir durch den Aufbau und die Einführung eines Futtermittelsicherheitssystems.

Durch transparente und abgestimmte Vorgehensweisen leisten wir unseren Beitrag zur Sicherheit der von uns erzeugten Futtermittel. Dies umfasst sorgfältiges, hygienisch einwandfreies Arbeiten aller Mitarbeiter auf allen Prozessstufen in unserem Unternehmen.

Unsere Mitarbeiter sind sich durch ihre langjährige Berufserfahrung und Ausbildung der Verantwortung bewusst, die unserer Stellung in der Lebensmittelkette mit sich bringt. Im persönlichen Gespräch motivieren wir die Mitarbeiter zu Wachsamkeit um ihren Beitrag zur Sicherheit der Futterkomponenten und Futtermittel zu leisten.

Wir arbeiten mit Lieferanten zusammen, die sich ebenfalls ihrer Verantwortung im Rahmen der Lebensmittelkette bewusst sind und die entsprechende Maßnahmen eingeleitet haben, um die Qualität und Sicherheit der von ihnen gelieferten Futtermittelkomponenten zu gewährleisten. Um dies zu gewährleisten nehmen wir Rückstellmuster, führen Wareneingangskontrollen durch und nehmen nur Getreide an, deren Erzeuger unsere Anlieferbedingungen (siehe Liefer- und Annahmeerklärung) akzeptieren.

Mit der Einführung und Umsetzung eines QM-Systems wird auch die Bereitschaft erklärt, das Unternehmen von einem autorisierten Auditor verifizieren zu lassen. Einer Einsichtnahme in die betriebliche Umsetzung und in die entsprechenden Unterlagen durch Abnehmer oder durch Vertreter des GMP wird zugestimmt.